
 
 

 

 
 
 
 

 

Protokoll der Hauptversammlung des Vereins Kinderhaus 
Erlach vom 10. Juni 2022 

 
Traktanden: 

1. Begrüssung und Traktanden 
2. Beschlussfähigkeit 
3. Protokoll HV 2021 
4. Jahresbericht 2021 
5. Jahresrechnungen 
6. Revisorenberichte und Entlastung Vorstand 
7. Budgets 2022/2023 
8. Wahlen 
9. Diverses 

 
Anwesend sind gemäss Präsenzliste 13 Vereinsmitglieder. 

 
1. Begrüssung und Traktanden 

Doris Graschitz (Vertretung der Präsidentin Anna-Lisa Ellend) begrüsst alle Teilnehmen-
den, als Vertreterinnen der Gemeinde Erlach die Gemeindepräsidentin Petra Frommert 
und die Gemeinderätin Erika Gobet und entschuldigt die familienbedingte Abwesenheit 
der Präsidentin des Vereins Anna-Lisa Ellend. 
 

2. Beschlussfähigkeit 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
 

3. Protokoll HV 2021 
Das Protokoll vom 11. Juni 2021 wird genehmigt und verdankt. 
 

4. Jahresbericht 2021 
Die Pinsel- und Gartensanierung hat die Liegenschaft im Städtchen 23 des Kinderhauses 
aufgewertet.  
Auch vergangenes Jahr war stark durch die Corona Pandemie geprägt und hat das Kinder-
haus vor allem in personellen Belangen stark belastet. Nebst Corona gab es zusätzlich 
mehrere längere krankheitsbedingte Ausfälle beim Personal. 
Die Geschäftsleiterin ist damit beschäftigt ein professionelles Qualitätsmanagement-
system aufzubauen. Dieses soll im nächsten Jahr präsentiert werden. Die Geschäftsleite-
rin hofft ausserdem auf einen ruhigeren Herbst und Winter, was die Pandemie anbelangt. 
Die Kindertagesstätten Erlach und Gals konnten eine Köchin anstellen, dies zur Entlastung 
der Mitarbeiter:innen, die sich nun stärker auf die Kernaufgaben der Kinderbetreuung 
fokussieren können. 
 

5. Jahresrechnungen 
Die Zwischenabschlüsse KiTa Erlach und KiTa Gals werden einstimmig angenommen. Die 
Jahresrechnungen 2020/2021 der Tagesschule und der Regionalen Ferieninseln werden 
einstimmig genehmigt. 
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Vielen Dank an die Geschäftsleiterin für die Präsentationen. 
 

6. Revisorenberichte und Entlastung Vorstand 
Die Revisorenberichte werden genehmigt, der Vorstand wird entlastet. 
 

7. Budgets 2022 / 2023 
Die Vorbereitung der vorliegenden Budgets wird gegenüber den Bereichsleiterinnen, dem 
Leiter Ferieninseln und der Geschäftsleiterin verdankt. 
KiTa Erlach: 
Die Einnahmen sind sehr stabil, die Auslastung ist gut. Aus dem Vereinskapital wird in die 
Anstellung der Köchin und eine Erhöhung der Stellenprozente für die Geschäftsleiterin 
zum Erarbeiten des Qualitätsmanagementsystems investiert. Einsparungen konnten in 
Buchhaltungsaufwänden und Portokosten gemacht werden. 
KiTa Gals: 
Die Auslastung ist stabil bei aktuell 15 Plätzen. 18 Plätze können vermutlich nicht erreicht 
werden (Erfahrungswert nach Werbung etc.). Aufwände und Einsparungen dito KiTa 
Erlach. 
Die Budgets werden einstimmig genehmigt.  
Tagi Erlach: 
Die Einnahmen sind stabil. Es besteht die Aussicht, dass aufs neue Schuljahr die Betreu-
ungsstunden erhöht werden können, was sehr positiv ist. 
Das Budget wird einstimmig genehmig. 
Ferieninsel: 
Die angebotenen Ferieninseln wurden mehrheitlich gut besucht. Neu ist nun auch neben 
dem Schulkreis Ins, der Schulkreis Schulimont hinzugekommen, was uns sehr freut! 
Das Budget wird einstimmig genehmigt. 
 

8. Wahlen 
Die Wiederwahl der bisherigen Vorstandsmitglieder Anna-Lisa Ellend, Julia Hürzeler und 
Doris Graschitz sowie des Revisors Andreas Walther wird per Akklamation bestätigt. 
Steve Habegger wird einstimmig neu in den Vorstand gewählt. 
Doris Graschitz wird einstimmig zur Präsidentin gewählt. 
 
Die langjährigen Vorstandsmitglieder Monika Hürlimann und Lea Burgdorfer werden mit 
einem Präsent verabschiedet. 
 

9. Diverses 
Keine Wortmeldungen. 
 
Die HV schliesst um 18.15 Uhr. 
 
Für das Protokoll: Julia Hürzeler 

 


